

## 農業をもつと身近に

### 「ハロウイン2010」開催

10月29日、豊畠資材センターで、しづない農協青年部（部長 神垣 進  
部員31名）が主催し、静内そ菜振興会青年部、豊畠青年部協力のもと「ハ  
ロウイン2010」が開催されました。

地域の子どもたちに「農業をより身近に感じてもらいたい」との想いから始められたハロウインも、昨年のインフルエンザ流行による1回の中止をはさんで、今年で3回目を迎えました。

5月中旬から各幼稚園・保育所をまわり、青年部員が育てたハロウインカボチャやの苗の配布を行い、その後は、毎月1回の生育状況の確認や栽培に関するアドバイスのために巡回を行い、早くからハロウインの浸透と周知に努めています。

ハロウイン当日には、多くの子どもたちが来場し、中には子猫や魔女に仮装した子どもたちも見受けられ、ジャコランタン作り体験やビンゴゲーム大会などのイベントで楽しい時間を過ごしていました。



青年部員もジャコランタン作りに忙しいです。



仮装した子どもたちも沢山来てくれました。



豚汁やかぼちゃしるこは押すな押すなの大盛況！



白く立ち上る蒸気が食欲をそそります！

## 一年間の感謝の気持ちを込めて

### 平成22年度もぎたて朝市終了

もぎたて朝市会（会長 福岡隆子 会員10名）主催の「もぎたて朝市」が10月30日に平成22年度の開催最終日を迎え、会場には多くのお客様が詰めかけ、賑わいを見せっていました。

今年は、100年に一度とも言われる猛暑や各地を襲った豪雨などの影響により、野菜価格が高騰したことから、新しいお客様も多く見受けられた一年となりましたが、昨年よりも一日開催日が少なかつたことも影響してか23日間の開催で、1,803,720円（昨年比83%）の売り上げで終了しました。

また、この日は、お客様に一年間の感謝の気持ちを込めた毎年恒例となる豚汁とかぼちゃしるこが無料で振る舞われました。

会員が栽培している野菜を持ち寄って作った本当の手作りの味にお客様も大満足の笑顔。この笑顔が見られるよう、また来年も会員一同お待ちしております。